

Drei neue Auszubildende starten bei der Volksbank Daaden eG

Zum Ausbildungsstart am 1. August 2025 begrüßt die Volksbank Daaden eG drei neue Auszubildende zur Bankkauffrau: Selena Paun, Katrin Sergo, und Carina Weiß beginnen ihre berufliche Laufbahn in einem modernen, zukunftsorientierten Unternehmen, das für Kundennähe, Regionalität und Stabilität steht.

Der Vorstand der Volksbank Daaden eG, Dieter Stricker und Patrick Hatzmann, hieß die neuen Auszubildenden persönlich willkommen und betonte die große Bedeutung der Nachwuchsförderung: „Eine fundierte Ausbildung ist der Schlüssel für qualifizierte Fachkräfte von morgen. Wir freuen uns, junge Menschen auf diesem Weg begleiten zu dürfen.“

Die Ausbildung zum Bankkaufmann / zur Bankkauffrau besteht aus einem dualen System, das sowohl einen schulischen Teil an der Berufsschule als auch eine praxisorientierte Ausbildung innerhalb der Bank umfasst. Während ihrer Ausbildungszeit lernen die Auszubildenden alle Geschäftsstellen der Volksbank Daaden eG sowie zentrale Verwaltungsbereiche wie Organisation, Controlling, Rechnungswesen und Kreditabteilung kennen.

Mit diesem ganzheitlichen Ansatz schafft die Volksbank Daaden eG beste Voraussetzungen für einen erfolgreichen Start in die Finanzwelt – ganz im Sinne ihrer regionalen Verantwortung und ihres Qualitätsanspruchs.



Im Bild (v.l.): Vorstand Dieter Stricker, Selena Paun, Katrin Sergo, Carina Weiß, Vorstand Patrick Hatzmann